

Ressort: Finanzen

Post soll pünktlicher werden

Berlin, 20.12.2018, 16:12 Uhr

GDN - Nicht nur Privatleute, auch immer mehr Unternehmen beschwerten sich über unpünktliche Briefe. Großkunden der Deutschen Post und die Marktaufsicht wollten deshalb die Laufzeiten der Geschäftspost unter die Lupe nehmen, berichtet die "Frankfurter Allgemeine Zeitung" (Freitagsausgabe).

In Auftrag gegeben habe die Studie der Postnutzerverband DVPT. Aber die Netzagentur wolle auf die Daten zugreifen und eigene Auswertungen vornehmen, berichtet die Zeitung weiter. "Angesichts stark steigender Beschwerdezahlen im Postbereich und anhaltender Diskussionen über die Qualität der Briefdienstleistungen hält die Bundesnetzagentur es für erforderlich, weitere fundierte Daten in ihr Qualitäts-Monitoring einfließen zu lassen", sagte ein Sprecher der "Frankfurter Allgemeinen Zeitung". Dazu habe man Nutzungs- und Verwertungsrechte an der Laufzeitstudie vereinbart, die im März kommenden Jahres beginnen soll. Anders als bei Privatbriefen gebe es für die Geschäftspost, die rund 90 Prozent der gesamten Briefmenge ausmache, bisher keine Laufzeitmessungen, berichtet die Zeitung weiter.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-117280/post-soll-puenktlicher-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619